



Le mot du Président

Chers amies et amis du VCS,

2025 est l'année du renouvellement des équipes dirigeantes à tous les niveaux des clubs, comités départementaux, régionaux. Lors de notre assemblée générale le 23 novembre, vous avez élu le nouveau Comité directeur qui siègera durant 4 ans et qui a pour première mission de constituer le nouveau bureau. Suite à l'arrêt de notre président Michel Beau, vous m'avez élu président ; votre confiance me touche énormément et je suis déterminé à être à la hauteur, même si la barre est très haute. Succéder à Michel est un sacré challenge tant il a porté pendant ces 12 années au plus haut les couleurs du VCS jusqu'à la première place du Challenge de France : « On ne te remerciera jamais assez Michel pour ton engagement sans faille durant toutes ces années ».

Je suis conscient de la responsabilité qui m'est confiée et je m'engage à déployer tous les efforts pour servir au mieux notre club. Je suis convaincu, avec votre aide, que nous réussirons à porter haut les couleurs jaune et bleu.

Notre club tire sa force d'un même dénominateur : LA PASSION. Servons-nous-en pour réaliser de grandes choses. Je suis sûr que nous réussirons ensemble en partageant nos idées et en unissant nos forces. Je compte sur vous pour m'aider à accomplir au mieux la mission que vous me confiez.

Le Vélo Club Sanceen, fidèle à sa tradition, apportera sa pierre à l'édifice bâti par le Comité Départemental de Cyclotourisme de l'Aube. Un calendrier riche de 46 organisations route / VTT et 77 randonnées permanentes. L'AMICALE GERMINOISE proposera pour la première fois cette année 7 nouveaux parcours permanents sur la thématique des châteaux de notre département. Nous Organiserons **2 journées fortes des Balades Sanceennes** : la randonnée des Poulettes 100% féminine, la Sanceenne « Souvenir Francis Mielle » et les 7 heures du Téléthon.

Chaque semaine, vous pourrez, sous la conduite de nos capitaines de route, participer aux **sorties groupes** les mardis, mercredis ou jeudis sur les parcours des randonnées permanentes (il y

a un programme qui a été mis en place). Le Rallye-Découverte « l'Aube à Vélo » vous fera découvrir ou redécouvrir des routes méconnues de notre département sur les 24 circuits proposés.

Bien choisir son groupe, son parcours, en mesurer les difficultés, aborder la sortie avec enthousiasme, s'arrêter le temps d'une photo dans le cadre des concours Photos organisés par le CO-REG ou le CODEP 10.

Respecter la devise « **partir ensemble, rouler ensemble, rentrer ensemble** » chère à HENRI DESGRANGE, autant de conditions pour réussir une belle sortie sportive et conviviale ! L'article du vendredi sur notre site vcsanceen.fr vous donnera toutes informations utiles pour ces sorties : parcours, heure et lieu de départ.

Le Vélo Club Sanceen vous propose en 2025 :

- d'aller rouler dans la vallée de la Dordogne à Saint-Denis-lès-Martel niché dans le département du Lot, une destination idéale qui abrite certains des plus beaux villages de France : Rocamadour, Martel et Beau-lieu-sur-Dordogne.
- de recevoir nos amis allemands de Speyer
- de partager des moments d'amitié dans nos réunions mensuelles, à notre repas champêtre à l'issue de la Sanceenne ou à notre journée vélo-famille.

En ce début d'année 2025, je souhaite la bienvenue à **nos nouveaux licenciés**. Sachons faciliter leur intégration et rendons-les fiers de porter nos couleurs jaune et bleu.

Je tiens à remercier **nos partenaires** : Thierry PARET et son entreprise de peinture-décoration, les Cycles Bike Evolution, le Champagne Christian SENEZ, **les annonceurs de notre site** : Horticulture BROYON, les Transports BERTON, le Chauffage-Sanitaire VAILLOT, Intermarché Rives de Seine et à la Municipalité de Saint-Julien-Villas. Merci à tous **nos membres bienfaiteurs**. Tous participent à la bonne marche de notre club.

Merci aussi à tous ceux qui participent à la réalisation du calendrier du VCS en version papier et mis sur le site en version numérique.

Je vous souhaite à toutes et tous une très belle saison 2025, en espérant une météo plus clémente. Ensemble, faisons de 2025 une année exceptionnelle dédiée au plaisir du cyclotourisme et que chaque sortie soit une aventure. Prenez soin de vous. Vive le VCS

**Jean Claude GLINEUR, Président
du VÉLO CLUB SANCEEN**